
  

   
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

El sector sanitario cifra en ‚más 

de 2.000 millones‛ los impagos 

de Salud 

 

 

   La información más relevante del sector reunida en un solo documento 

 

nº 279 

DDiiaarriioo  SSaanniittaarriioo  Viernes 

20 de noviembre de 2015 

  

 

 

 

http://www.actelion.es/es/index.page


  

 
 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

      

 

 

 

  

 

  

   

 

  

 

50 millones de dólares de Google para quien investigue cómo terminar 

con las enfermedades cardíacas 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ahora, Google y la Asociación Americana del Corazón tienen como objetivo cambiar eso al invertir 50 millones de dólares de 

financiación para combatir el problema a la empresa que aporte el mejor enfoque para ello. Es la mayor cantidad de dinero en la 

historia asignada para la realización de una investigación. 

En estos días, los investigadores tradicionalmente dependen de subsidios federales para conseguir financiar sus estudios, y la 

frustración en el proceso está bien documentado. Muchos de estos subsidios se encuentran en el rango de 250.000 dólares.  

Un reciente artículo en The New York Times detalla cómo, en particular, a menudo no se publican estudios en el área de las 

enfermedades del corazón porque los resultados, poco significativos, se obtienen de estudios muy pequeños. El problema es que no 

se puede hacer más con tan poco dinero. 

Enlace a Web 

 

El sector sanitario cifra en “más de 2.000 millones” los impagos de 

Salud 

 

 

 

 

 

 

 

El sector sanitario ha puesto una cifra a la deuda que arrastra la Generalitat desde hace meses con las farmacias y los centros 

sanitarios concertados. Ocho patronales denunciaron ayer que la Administración debe ‚más de 2.000 millones de euros‛ a las 

empresas sanitarias, una cantidad que el Ejecutivo catalán prevé paliar con una partida extraordinaria del Fondo de Liquidez 

Autonómico (FLA). El problema es que ese montante está bloqueado por el Ministerio de Economía y no llega. Los empresarios 

alertaron de que la situación es ‚crítica e insostenible‛. 

Los farmacéuticos catalanes fueron los primeros en denunciar los retrasos en los pagos por parte del Ejecutivo que dirige Artur Mas. 

En los últimos cuatro años, las demoras en el abono de la factura de los medicamentos ha sido constante y ha llegado a su punto 

más alto a principios de este mes, cuando la Generalitat alcanzó una deuda acumulada con el sector farmacéutico de 334 

millones de euros. El Gobierno catalán debe ahora mismo a las farmacias las facturas correspondientes al mes de julio (121,5 

millones), agosto (100 millones) y septiembre (112,5 millones) de este año. Por el camino, una veintena de boticas han tenido que 

cerrar o entrar en concurso de acreedores por no poder hacer frente a estas demoras. 

Enlace a Web 

 

http://www.pbs.org/newshour/bb/funding-cuts-increased-competition-may-limiting-scientific-discovery-u-s/
http://www.nytimes.com/2015/10/20/health/a-new-life-or-death-approach-to-funding-heart-research.html?_r=0
http://www.xatakaciencia.com/salud/50-millones-de-dolares-de-google-para-quien-investigue-como-terminar-con-las-enfermedades-cardiacas
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
http://elpais.com/tag/fla_fondo_liquidez_autonomico/a/
http://elpais.com/tag/fla_fondo_liquidez_autonomico/a/
http://elpais.com/tag/fla_fondo_liquidez_autonomico/a/
http://ccaa.elpais.com/ccaa/2015/09/07/catalunya/1441621635_787583.html
http://ccaa.elpais.com/ccaa/2015/09/07/catalunya/1441621635_787583.html
http://ccaa.elpais.com/ccaa/2015/09/07/catalunya/1441621635_787583.html
http://ccaa.elpais.com/ccaa/2015/11/19/catalunya/1447937532_693519.html
http://ccaa.elpais.com/ccaa/2015/11/19/catalunya/1447937532_693519.html
http://www.xatakaciencia.com/salud/50-millones-de-dolares-de-google-para-quien-investigue-como-terminar-con-las-enfermedades-cardiacas


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

AECC destinará 2016 siete millones de euros más para investigar el 

cáncer 

 

 

 

 

 

 

 

La Asociación Española Contra el Cáncer (AECC), a través de la Fundación Científica de la AECC, abre su convocatoria de 

'Ayudas para Investigar el Cáncer 2016' con el objetivo puesto en el reto 'Horizonte 2020'. Este reto, lanzado por la AECC a las 

empresas españolas en junio pasado, pretende sumar, a lo que ya destina el Estado, 20 millones de euros a partir del año 2020 de 

los que la AECC se compromete a aportar la mitad. Este compromiso con la investigación en cáncer y con el futuro de las 

personas, ha llevado a que la AECC sea hoy por hoy la entidad social que más fondos destina a investigar la enfermedad. 

El proceso de adjudicación de las Ayudas es riguroso y cumple con el objetivo de destinar los fondos a proyectos de excelencia 

desde un prisma de responsabilidad, transparencia, calidad y eficacia. Cada uno de los proyectos es evaluado externamente por 

la Agencia Nacional de Evaluación y Prospectiva, dependiente del Ministerio de Ciencia e Innovación, lo que garantiza un análisis 

científico pormenorizado para asegurar la máxima calidad de las adjudicaciones. Asimismo, la Fundación Científica de la AECC, el 

órgano que gestiona los fondos de la AECC destinados a la investigación, está certificada con el sello de calidad de AENOR lo que 

demuestra la rigurosidad y profesionalidad de los procesos de adjudicación. 

Enlace a web 

 

Solo uno de cada cuatro pacientes con depresión completa su 

tratamiento 

 

 

 

 

 

 

 

Pese a la eficacia de los tratamientos disponibles para la depresión, menos de uno de cada cuatro pacientes diagnosticados 

cumplen con lo prescrito por su médico hasta el final. En torno a un 15% –casi uno de cada seis– ni siquiera acuden a la farmacia a 

comprar los medicamentos, y un 40% los abandona en algún momento del primer mes. De los que siguen más allá de las cuatro 

semanas, más de la mitad no lo acaban, según un grupo de expertos convocados por Lundbeck con la colaboración de la 

Federación Española de Psiquiatría y Salud Mental. Y todo esto a pesar de que ningún tratamiento es inferior a seis meses y la 

mayoría abarcan entre uno y dos años de fármacos. 

"Es un problema con múltiples causas, tanto en el terapeuta como en el paciente y en los propios medicamentos", ha explicado 

Guillermo Lahera, profesor de Psiquiatría y Psicología Médica en la Universidad de Alcalá (UAH) e investigador en el Cibersam, 

durante un encuentro organizado por la farmacéutica Lundbeck. Además de las reticencias asociadas al estigma de las 

enfermedades mentales, ha asegurado, también existen dificultades con la falta de información sobre potenciales efectos 

secundarios o sobre el tiempo necesario para que los fármacos hagan efecto –que puede ser de hasta cuatro semanas–. "Es 

responsabilidad del médico explicar al paciente qué efectos pueden aparecer, cuánto van a durar o qué debe hacer si 

aparecen". 

Enlace a web 

 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.pmfarma.es/noticias/21842-aecc-destinara-2016-siete-millones-de-euros-mas-para-investigar-el-cancer.html
http://www.eldiariomontanes.es/sociedad/salud/201511/19/solo-cada-cuatro-pacientes-20151119141114-rc.html
http://www.eldiariomontanes.es/sociedad/salud/201511/19/solo-cada-cuatro-pacientes-20151119141114-rc.html
http://www.pmfarma.es/noticias/21842-aecc-destinara-2016-siete-millones-de-euros-mas-para-investigar-el-cancer.html


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El consejero delegado de Ribera Salud ha ejercido 

como ‘embajador’ del ‘modelo Alzira’ en la prestigiosa 

escuela de negocios Harvard Business School en Boston 

(Massachusetts, Estados Unidos). Sus alumnos disfrutan, 

más allá de las clases teóricas, de una tradición, 

conocida como ‘método del caso’, que consiste en 

observar una fórmula de negocio exitosa de la mano de 

sus protagonistas, en este caso, la concesión 

administrativa en el sector de la salud, un hito explorado 

en la sanidad española desde finales de los 90 en la 

comunidad autónoma valenciana y en la de Madrid. 

Todo un reconocimiento a una iniciativa ‘made in 

Spain’. 

 

Secretário de Estado da Saúde garante 

condições para enfrentar época gripal  

 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. Así se amañan los concursos públicos en Cataluña, algo imposible según Mas 

2. Teresa Romero hoy: así vive la superviviente del ébola un año después 

3. 10 cambios tecnológicos para revolucionar la Industria Farmacéutica 

4.  Uno de cada 100 bebés nace con una enfermedad genética de por vida 

  

5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 

  
 

  
   

 

el nombre del día 
 

 
 

 

Beatriz Faro 

 

PUBLICIDAD 

DE LUCAS 

ABOGADOS 
 

C/ Serrano 58, 1ºA 28001 Madrid                    

                           

Telf. 915 78 33 58 

Fax. 914 49 50 91 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.netfarma.pt/noticia/eurico-castro-alves-secretario-de-estado-saude-epoca-gripal
http://www.netfarma.pt/noticia/eurico-castro-alves-secretario-de-estado-saude-epoca-gripal
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia.php?cod=5708
http://www.lavozlibre.com/noticias/ampliar/1127404/teresa-romero-hoy-asi-vive-la-superviviente-del-ebola-un-ano-despues
http://www.somosmedicina.com/2015/07/10-cambios-tecnologicos-para.html
http://www.immedicohospitalario.es/noticia/6545/uno-de-cada-100-bebes-nace-con-una-enfermedad-genetica-de-por-vida
http://www.forbes.com.mx/el-ceo-de-30-anos-que-revoluciono-la-industria-farmaceutica/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html


  

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

  

 

 

          

Para saber más… 

PUBLICIDAD 

PUBLICIDAD 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.nexus.es/es/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.actelion.es/es/index.page
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Pediatra 

 

Cuéntanos un poco si siempre has tenido 

claro a qué querías dedicarte, y cómo te 

decidiste a crear tu blog (o mejor dicho 

tus blogs, ¡que tienes dos!) 

  

Hola Aida. La verdad es que justo hace 

unos días me planteaba este tema de la 

vocación. Yo creo que me hice médico 

un poco por casualidad, y que 

probablemente hubiera sido feliz 

haciendo otras cosas. Después me 

planteé hacer Pediatría porque me 

encantaba como especialidad y nunca 

me he arrepentido. Cada vez me gusta 

más. De hecho desde el primer día supe 

que había ‚acertado‛ y ahora cuando 

voy a hospitales de adultos, todavía lo 

tengo más claro. 

En cuanto al blog, simplemente ‚surgió‛, 

de forma escasamente premeditada, 

como una necesidad de dejar por 

escrito algunas de las cosas que me 

pasaban por la cabeza. Pienso que en 

profesiones como la mía, en las que 

trabajas con niños, la propia maternidad 

modifica la forma en cómo afrontas tu 

trabajo. Por eso cada vez me interesan 

más los temas de educación y 

socialización, así como la divulgación de 

nuestro trabajo y de información de 

interés para los padres recientes. 

  

¿Qué es lo más te gusta de ser pediatra? 

¿Cómo compaginas el trabajo con tus 

niñas y con escribir dos blogs y estar en 

Twitter? 

¡Lo mejor de ser pediatra es el contacto 

con los niños! Además me siento útil 

socialmente y es una profesión en la que 

tienes muchos caminos profesionales a 

escoger. 

Compaginar el trabajo y la familia no 

siempre es fácil. Yo me siento muy 

afortunada por haber logrado un buen 

equilibrio. Hay que buscar ese equilibrio y 

tener clara la escala de valores. También 

es cierto que necesitas un pellizco de 

suerte en la empresa en la que trabajes. 

¡Y mucho mejor si tu pareja está 

implicada en el proyecto familiar! 

Escribir me gusta y en parte me 

equilibrio. Hay que buscar ese equilibrio y 

tener clara la escala de valores. También es 

cierto que necesitas un pellizco de suerte 

en la empresa en la que trabajes. ¡Y mucho 

mejor si tu pareja está implicada en el 

proyecto familiar! 

Escribir me gusta y en parte me relaja. 

Aunque generalmente publico por las 

mañanas, suelo preparar las entradas del 

blog por la noche, cuando las niñas ya 

están durmiendo. Ese ratito que mucha 

gente pasa delante de la tele (que a mí no 

me gusta demasiado), yo lo empleo en 

‚estar conectada‛. Además 

profesionalmente estamos explorando las 

redes sociales desde el Hospital de Nens. 

De forma que ahora forma un poquito 

parte de mi trabajo. 

  

Una vez leí sobre una madre pediatra que 

había visto tantos casos de niños que casi 

se ahogan comiendo salchichas que casi 

las tenía prohibidas en su casa. ¿Ha 

afectado ser pediatra a la forma en qué 

educas a tus hijas? 

  

Yo creo que ha afectado mucho más mi 

propia educación y la forma cómo lo 

hicieron mis padres, que mi profesión. 

Aunque estar en contacto con familias 

constantemente y con otras formas de 

funcionar, lógicamente me amplía el 

campo de visión. En cuanto a 

enfermedades y demás, he tenido suerte y 

me han salido muy sanotas, y yo soy muy 

poco sufridora con la salud (por lo menos 

de momento). 

  

Enlace a Web 

 

 

 

  

>>Como mujer profesional, ¿has 

tenido que superar algún obstáculo 

Amalia Arce 

 

 

http://www.coachdelaprofesional.com/entrevista-amalia-arce-pediatra-autora-del-blog-la-mama-pediatra/
http://www.coachdelaprofesional.com/entrevista-amalia-arce-pediatra-autora-del-blog-la-mama-pediatra/


  

         

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 

La Cirugía representa ya el 50% de la actividad de cualquier hospital 

  Identifican el gen responsable de las metástasis de cáncer de mama a huesos  

 El PP aboga por la experiencia en la Sanidad y el PSOE por caras nuevas 

El negocio farmacéutico, el segundo que más crece  

 

Más del 75% de pacientes con cáncer sufren dolor crónico e irruptivo 

 

 

 

abc.es 

aarp.org 
elmundo.es 

Las palomas distinguen tumores 

malignos a simple vista 

 
 

 

 

 

 

 

Interpretar imágenes médicas como radiografías y muestras de tejidos es una ardua tarea que requiere una buena dosis de 

entrenamiento. Ahora, los médicos se enfrentan a un inesperado competidor, porque un nuevo estudio prueba que las palomas pueden 

distinguir entre tumores de mama benignos y malignos en imágenes clínicas. Y tan bien como un ser humano. 

‚Hemos demostrado que las palomas son capaces de llevar a cabo tareas de diagnóstico médico que son difíciles de dominar incluso 

para una persona‛, asegura a Teknautas el investigador de la Universida de Iowa y coautor del estudio publicado hoy en la revista 'PLOS 

ONE', Edward Wasserman. 

Esto es posible, según Wasserman, gracias a la ‚excelente visión‛ de estos animales y a la facilidad con la que pueden entrenarse, como 

demuestran las palomas mensajeras. ‚Son capaces de extraer información relevante de una imagen y luego responder adecuadamente 

para recibir su premio‛, comenta. 

El investigador ya ha demostrado en anteriores estudios la ‚extraordinaria‛ capacidad a la hora de analizar imágenes de las palomas, 

animales con los que trabaja desde hace 40 años. Según asegura, pueden distinguir emociones en caras humanas, letras del alfabeto y 

hasta diferenciar pinturas de Monet de las de Picasso. ‚Su memoria visual es impresionante, pueden almacenar más de 1.800 imágenes‛. 

Enlace a Web 

 

+Noticias del Sector Sanitario 

https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.immedicohospitalario.es/noticia/7087/la-cirugia-representa-ya-el-50-de-la-actividad-de-cualquier-hospital
http://www.abc.es/salud/enfermedades/abci-identifican-responsable-metastasis-cancer-mama-huesos-201511161316_noticia.html
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-11-13/politica-sanitaria/el-pp-aboga-por-la-experiencia-en-la-sanidad-y-el-psoe-por-caras-nuevas/pagina.aspx?idart=948898
http://www.redaccionmedica.com/noticia/el-sector-farmacutico-entre-los-que-ms-crece-tras-el-verano-90218?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork
http://www.pmfarma.es/noticias/21792-mas-del-75-de-pacientes-con-cancer-sufren-dolor-cronico-e-irruptivo.html
http://www.elconfidencial.com/tecnologia/2015-08-05/test-aves-jilguero-gorrion_955964/
http://dx.plos.org/10.1371/journal.pone.0141357
http://www.elconfidencial.com/tecnologia/2015-11-18/las-palomas-distinguen-entre-tumores-benignos-y-malignos-a-simple-vista_1100916/
http://www.acobur.es/alta_newsletter.php
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
http://www.elconfidencial.com/tecnologia/2015-11-18/las-palomas-distinguen-entre-tumores-benignos-y-malignos-a-simple-vista_1100916/


  

 

 

 
 

 ‚Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza‛ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel, 23, 28010 Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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